

Entzheim, le 29 septembre 2015

## **100 % de réussite pour Freshmile au salon de l'automobile de Francfort**

*Freshmile a démontré la fiabilité de sa solution de gestion de bornes de charge pour véhicules électriques.*

Freshmile présentait une borne de recharge pour véhicules électriques au salon de l'automobile à Francfort, du 14 au 27 septembre 2015. En partenariat avec la plateforme d'interopérabilité allemande Hubject et le fabricant Hager, 210 charges ont été réalisées avec succès. Toutes les cartes émises par différents opérateurs européens ont été utilisées, ainsi que les applications mobiles Freshmile et Intercharge.



Connexion à une borne de recharge Freshmile

Freshmile a prouvé la logique et la pertinence de son service de recharge électrique. Simple, pratique, économique et fiable, l'électrique et l'hybride rechargeable occupent désormais une place centrale sur le marché de l'automobile français, européen et mondial.

Selon Arnaud Mora, président de Freshmile, « un tel événement permet de montrer à tous qu'une borne de charge est un véritable objet connecté, capable de dialoguer à la fois avec la voiture, l'application mobile et les systèmes de paiement ».

### *A propos de Freshmile :*

Freshmile est un opérateur de charge pour véhicules électriques. Freshmile exploite des bornes de charge pour son propre compte et pour le compte d'entreprises et de collectivités. Freshmile développe des applications mobiles à destination des particuliers leur permettant de se charger partout en France et en Europe.

[armelle.chassang@freshmile.com](mailto:armelle.chassang@freshmile.com)

03 88 25 70 58

[www.freshmile.com](http://www.freshmile.com)